

Brèves du Secrétaire Académique SNPDEN-UNSA Rennes

Le 18 octobre 2020

Elections et actualités

Comment ne pas commencer cette brève par l'actualité dramatique de ces dernières heures. Plusieurs rassemblements dans les quatre départements bretons se sont organisés samedi et dimanche à l'appel de l'intersyndicale des enseignants à laquelle nous nous sommes tout naturellement associés pour rendre hommage à Samuel Paty, professeur d'histoire géographie du collège de Conflans Sainte Honorine et dire notre solidarité et notre détermination à ne jamais céder à la haine. D'autres hommages suivront dans les prochains jours, nous ne manquerons pas de vous en informer. D'ailleurs, ce dimanche soir, dans un mail adressé aux personnels, le Recteur « propose à l'ensemble des représentants au sein des organisations d'élèves et de personnels de participer à une assemblée générale extraordinaire de toutes nos instances académiques à l'issue de l'hommage national qui sera rendu à Samuel Paty le mercredi 21 octobre selon des modalités que le cabinet précisera dans les prochaines heures ».

Mardi 13 était un jour d'élection pour notre syndicat dans notre académie. Après l'AGA, le nouveau CSA s'est réuni pour élire le SA, SA adjoint-e, Trésorier-e et trésorier-e adjoint-e (voir liste jointe). Au nom de tous les élus, je vous remercie de la confiance que vous nous avez accordée. J'ai l'honneur de succéder à Pascale Le Flem qui après deux mandats à la tête de la section académique a souhaité passer la main tout en restant à nos côtés. Je tiens à nouveau à saluer son action et sa détermination pendant ces six années et je la remercie chaleureusement pour son engagement exemplaire. Comme je l'ai indiqué mon action, notre action en Bureau Académique et au CSA, s'inscrira dans la continuité pour un syndicat présent à vos côtés, actif et écouté.

Nous avons pris l'habitude de travailler en équipe car c'est ce qui nous permet la réactivité nécessaire face, notamment, à une actualité qui ne cesse de réinterroger notre métier. Pour renforcer ce travail d'équipe, le Bureau Académique s'est élargi aux secrétaires départementaux adjoints et les membres du CSA s'impliqueront dans les groupes de travail qui prépareront nos contributions à la réflexion syndicale nationale pour notre congrès de mai 2021 à La Rochelle. Vous serez également tous sollicités pour vous joindre à cette réflexion.

Vous recevrez bientôt nos messages par l'intermédiaire d'une nouvelle boite académique dont s'occupe notre nouvelle « chargée de communication », Anne Fredet, principale au collège de Scaër.

En attendant de vous retrouver, je vous souhaite de bonnes vacances.